

Bund der historischen deutschen Schützenbruderschaften - Bezirksverband Wied e.V. -



Bezirksfest im Bezirksverband Wied mit hohen Auszeichnungen

Das diesjährige Bezirksfest fand am 14. + 15.06.2025 in Frorath statt.

Am Samstagnachmittag versammelten sich die Schützen des Bezirks Wied im Walbreitbacher Schützenhaus um die Majestäten sowie die Mannschaften auszuschießen. Die Ergebnisse werden dann am Sonntag im Dorfgemeinschaftshaus in Hausen bekannt gegeben.

Am Sonntag ging es nach dem gemeinsamen Mittagessen mit den Königspaa ren und Prinzen sowie Bezirksvorstand zum Gottesdienst. Im Anschluss an die Messe kam es dann zum Höhepunkt, der Bekanntgabe der Majestäten.

Bezirksjungschützenprinz wurde Felix Schilling mit 19 Ringen und Bezirks schülerprinzessin wurde mit der vollen Ringzahl von 30 Lilli Arlene Weingarten. Bei den Schützen konnte sich Theresia Liedhegener gegen Ihre 4 andern Konkurrenten mit 28 Ringen durchsetzen.

Danach begrüßte Bundesmeister Klaus Wittlich den stellv. Diözesanbundesmeister Toni Hoß, und bat ihn nach vorne. Der Stellv. Bundesmeister Bernd Rams wurde mit dem Hohen Bruderschaftsorden ausgezeichnet, und Bezirkschießmeister Kurt Zimmermann wurde für seine mehr als 30-jährige Vorstandsarbeit im Bezirk Wied mit dem Schulterband zum St. Sebastianus Ehrenkreuz ausgezeichnet.

Im Anschluss ging es in einem Festzug durch Hausen ins Dorfgemeinschaftshaus. Hier fanden nachmittags dann noch die langersehnte Siegerehrung der Mannschaftswettbewerbe statt. Der Bezirkswanderpokal für Schüler und Jugend konnte sich die Bruderschaft aus Kurtscheid sichern. Den Bezirkswanderpokal (6 Mannschaften) sicherte sich Kurtscheid. Der Damenmannschaftspokal (6 Mannschaften) ging an die Mannschaft von Roßbach. Beim Tageswanderpokal schossen 8 Mannschaften mit. Hier konnte sich Kurtscheid I den Pokal abholen. Beim abschließenden Wilfried Huhn Pokal sicherte sich Kurtscheid ebenso den Pokal. Mit den neuen Majestäten und Pokalgewinnern feierten die Schützen noch lange in geselliger Runde.

